

„Ist schlimm genug, Hurry. Selbst die Indianer machen uns Vorwürfe darüber.“ — „Nimm doch Vernunft an, Wildtöter, und sage mir, ob die Kolonie ein ungesetzliches Gesetz machen kann. Ebenfogut könnte die Wahrheit eine Lüge sein.“ — „Das klingt ganz vernünftig, Hurry, aber es hat doch keinen Grund. Wenn die Gesetze der Kolonie mit den Gesetzen Gottes im Widerspruch stehen, dann werden sie ungesetzlich, und man darf ihnen nicht gehorchen. Es ist aber unnütz, darüber zu streiten, denn jeder Mann wird für sich selbst denken und seine Worte werden seinen Gedanken entsprechen. Wir wollen, statt uns zu zanken, fleißiger rudern und uns nach dem alten Tom umsehen.“

Hurry hatte sich in seinem Indianerhaß fast heiser geschrien und war gleich dabei, das Gespräch abzubrechen. — Der krysthelle See, über den das Boot geräuschlos hinglitt, warf die Berge mit ihren dunkeln Fichten wie aus einem Spiegel zurück. An manchen Stellen wuchsen die Uferbäume fast wagerecht hervor, und man konnte bisweilen durch eine Art Wölbung, die von den Zweigen und Blättern gebildet wurde, in die Buchten hineinschauen. Jedesmal, wenn das Kanoe um eine Landspitze bog, erwartete Hurry die Arche zu erblicken, wie Gutter sein großes Fahrzeug nannte, allein er fand sich immer wieder getäuscht. Sie waren jetzt nur noch eine halbe Stunde vom Süden des Sees entfernt und wohl zwei Stunden vom Kastell, das ihren Augen durch ein halbes Duzend vorspringender Landzungen verdeckt wurde, als Hurry plötzlich mit Rudern innehielt. Man hörte nämlich auf dem schmalen Landstriche, der die Bucht von dem offenen See trennte, ein Geräusch im Gehölz, wie vom Krachen trockener Zweige. Die beiden Abenteurer sprangen zu gleicher Zeit auf, und jeder griff nach seiner Büchse. „Es klang wie der Tritt eines Mannes,“ flüsterte Hurry. — „Für einen Menschen war es zu leicht,“ erwiderte Wildtöter; „rudere das Kanoe nach jenem Baume hin; ich will ans Land springen und dem Störenfried, ob Wolf oder Wingo, den Rückzug abschneiden.“ Hurry willfahrte seinem Genossen, worauf dieser mit aller Behutsamkeit in das Dickicht eindrang. Jetzt knarrten die Zweige von neuem, und dies Geräusch wiederholte sich in kurzen Zwischenräumen, als bewegte sich etwas gegen die Landspitze hin. Nach einer Minute trat ein weißer Hirsch aus dem Gebüsch, ging stattlichen Schritts nach dem Uferrande zu und begann seinen Durst aus dem Wasser des Sees zu löschen. Hurry zögerte einen Augenblick, hob dann schnell seine Büchse an die Schulter, zielte und schoß. Dem scharfen, kurzen Knall folgten einige Augenblicke der Stille: der Ton schwebte, gleichsam körperlos, über das Wasser hin, und als er den gegenüberliegenden Berg erreicht hatte, rollte donnernder Widerhall von Fels zu Fels. Der Hirsch schüttelte, als der Schuß erfolgt war und die Kugel durch die Luft pfliff, nur mit dem Kopfe, ohne zu fliehen,